



Un jumelage avec l'Espagne pour notre collège !

publié le 19/10/2016

S'associant au projet de jumelage entre les villes de Roumazières-Loubert et Rafelbunyol en Espagne (région de Valence), le collège Jean Michaud propose aux élèves de 6ème Bilangue et 5ème Bilangue un échange linguistique entre les élèves des deux municipalités pour l'année scolaire 2016-2017.

Chaque élève participant aura un correspondant espagnol et des échanges de courriers, mails etc... seront mis en place tout au long de l'année scolaire à travers un projet pédagogique commun. 25 élèves français seront accueillis au collège de Rafelbunyol du 6 au 14 avril 2017 puis recevront leurs camarades espagnols du 31 mai au 8 juin 2017.

Lors des deux séjours, les élèves seront hébergés dans les familles de leurs correspondants ; ils participeront à diverses sorties et excursions organisées par chaque collège et assisteront à quelques cours dans l'établissement d'accueil. En participant à la vie quotidienne des familles et de l'établissement scolaire, les élèves bénéficieront ainsi d'une immersion culturelle et linguistique des plus enrichissantes.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.